
 

A reunião deu início às 09 horas e 24 minutos e contou com a presença dos professores 

listados em anexo. 

 

1) Informes Gerais; 

1.1) Licença - Professora Fernanda; 

O professor Raphael Comesanha informou que após a cirurgia da referida 

docente, este voltou a ter uma lesão em seu tendão de Aquiles, desde modo a docente só 

retornará o próximo semestre e neste semestre o docente Henrique encerrará as suas 

disciplinas. 

 

2) Controle dos materiais dos laboratórios e roteiros de experimentos: 

O coordenador do curso contextualizou que está havendo certa dificuldade em controlar 

este material, uma vez que os docentes movimentam os equipamentos sem informar 

sequer aos chefes de laboratório, deste modo foi sugerido que toda e qualquer 

informação quanto a movimentação de materiais e equipamentos deve ser repassada aos 

técnicos e os materiais devem ser mantidos sobre a guarda dos técnicos exceto casos 

especiais. 

  

3) Lista de pedido materiais por disciplina; 

Foi sugerido que cada docente elabore uma lista de necessidades de materiais por 

disciplina afim de subsidiar suas aulas, e que os materiais de uso comum fiquem sob a 

guarda dos técnicos. E que cada chefe elabore uma lista de materiais existente nos 

laboratórios e repasse aos técnicos. Em seguida o técnico Marcio Clei afirmou que há 

uma grande carência de equipamentos, o que resulta nesta movimentação extrema de 

laboratório. Em seguida afirmou considerar o numero de técnicos reduzido para 

controlar os materiais por considerar que o dialogo direto entre os docentes algo 

rotineiro. Propôs em seguida que a distribuição de equipamentos seja periódica, sendo 

semestral. Quanto aos materiais consumíveis este expressou que o quantitativo recebido 

Ata Nº 005/2017 da Reunião Ordinária do Curso de 

Engenharia Elétrica da Universidade Federal do 

Amapá, em 05/07/2017, realizada na sala de professores 

do Curso de Engenharia Elétrica, Campus Marco Zero 

do Equador – UNIFAP. 

 



no final do ano, foi insuficiente, entretanto foi distribuído entre todos laboratórios. Em 

seguida afirmou que segundo o regulamento de uso dos laboratórios, os chefes de 

laboratórios são responsáveis pelo pedido de materiais, entretanto não estão havendo 

pedidos. Em seguida o docente Helyelson afirmou que segundo o regulamento de 

laboratórios é necessário a chancela do chefe de laboratório, e que os docentes estão 

sendo displicentes quanto a isso. O docente Andrey se posicionou favorável a um 

controle central. Em seguida foi aprovado por unanimidade que a distribuição de 

materiais laboratórios será feita semestralmente pelos técnicos, a partir dos roteiros de 

experimentos entregues pelos docentes.  

 

4) ENADE; 

O docente Raphael Comesanha informou que este ano o curso passará pela 

avaliação do ENADE, e que a coordenação irá matricular os alunos de acordo com os 

requisitos solicitados. Em seguida informou que o cadastro do curso será realizado em 

conjunto da coordenação e NDE o que deve ocorrer em agosto. Em seguida afirmou que 

a ultima nota do ENADE foi 2, o que não reflete a realidade do curso, deste modo 

inferiu que o curso deve ir realizar esta prova com afinco com o objetivo de melhorar 

esta nota. Em seguida sugeriu que fosse feito uma preparação ao ENADE com base em 

resoluções de provas anteriores, pediu também que os professores motivem os alunos a 

participar com responsabilidade do ENADE. 

 

5) Impressões de prova - Limitação de quantitativo de resmas; 

O coordenador do curso informou que no momento a coordenação só tem 

recebido de 2 a 4 resmas de papel, deste modo necessitamos racionalizar o uso, e que já 

há uma nova impressora no gabinete 9, informou que neste mês distribuímos 1 resma 

para a coordenação, e que para impressão dos docentes só há 2 resmas, e que na sala dos 

técnicos ficará uma resma, ficou acertado que as impressões de prova serão feitas 

somente nas impressoras dos gabinetes.  

  

6) Vaga para o Conselho Departamental; 

 Foi solicitado a indicação de um docente para compor o conselho departamental. 

Sendo indicado o professor Andrey da Costa Lopes.  

 

7) Demanda para participação em Programa de Pós-Graduação Stricto Sensu; 



O professor Raphael Comesanha informou que a UFPA indicou uma solicitação de 

levantamento de demanda em diversos cursos de pós graduação, repassando aos 

presentes a lista de cursos oferecidos: Em seguida pediu que fosse enviado por email o 

interesse explicitando a qual área possui interesse. 

 

8) Banca examinadora voluntária; 

O docente Raphael Comesanha informou que será realizado outro processo seletivo para 

professor substituto, entretanto não há verbas para pagar as bancas do concurso; deste 

modo questionou quem poderá participar voluntariamente como avaliador deste 

certame. Em seguida foi indicado a seguinte banca: Reinaldo, Geraldo e Comesanha – 

Suplentes: Kellen, Douglas e Helyelson. 

 

9) O que ocorrer. 

Não houve registros.  

 

Nada mais havendo a tratar o presidente agradeceu a presença de todos e 

declarou encerrada a reunião às 12 horas e 07 minutos, da qual eu, Raphael 

Souza Costa Arêde, relator nesta reunião, lavrei a presente ata, que vai assinada 

pelo Presidente, por mim e pelos presentes. 


